
Protokoll:  
Rm Coßmann (CDU) führt aus, dass der vorliegende Antrag von der Verwaltung auch zur 
Verwirklichung eines Gesamtkonzeptes für den ÖPNV in Verbindung mit dem SPNV in der 
Region Koblenz genutzt  werden solle.  
Es gehe darum, das durch den Schienenhaltepunkt Stadtmitte geschaffene Potential zu nutzen.  
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor und sagt zu, dass in diesem 
Sinne fortlaufend im FBA IV unterrichtet werde.  


